



西原小学校では、昨年度から「自己を見つめ、他者のよさに気づき、互いに認め励まし合う子どもの育成」を目指し、子どもたちの「心の教育」をテーマに研究をしています。キラリ通信第4号では、6年生の取組を紹介します。

〈6年生修学旅行〉

6年生は、11月に修学旅行を行いました。今回は鹿児島市内を中心とした旅行です。知覧特攻平和会館や動物園など、様々な場所に行きましたが、中でも自主研修は子どもたちの心に残った活動になりました。自主研修はグループで巡る場所を決めて、時間内に巡るものです。グループごとに立てた計画通りに巡るには、グループ内の協力が必要になってきます。子どもたちはお互いに協力し合い、全グループ無事に時間内に巡ることができました。



メルヘン館



若き薩摩の群雄像



鶴丸城前

〈子どもたちの感想〉

6年3組 加藤 伊織

私は、修学旅行の2日間でいろいろなことを学びました。特に、知覧平和会館などで講話を聞いたり、メルヘン館などでは自分のグループを楽しんだりしてとても楽しかったです。勉強になってよかったです。部屋でも友達と楽しくけがのないように過ごせてうれしかったです。

動物園や水族館でも、いろいろな人にお世話になったし、お土産も買えてとてもいい思い出になりました。

6年3組 瀬筒まりあ

よく行ったことのある鹿児島でも、メルヘン館、美術館、博物館、維新ふるさと館、ホテルレクストンなど行ったことがなかったので楽しかったです。しかも、みんななどといったことのないところに行けて良かったです。メルヘン館では、全力で遊びました。照国神社にも行けて、おみくじ引いたら大吉でした。鹿児島は鹿屋から近くていつでも行ける場所だけど、楽しかったです。

きりとり

西原小学校の「心の教育」について御理解いただけたでしょうか。御感想をお寄せいただけるとありがたいです。

(1月14日〆切) 提出先：担任→環境班 川上先生へ

